



El Gobierno destina 60 millones de euros a atender a la infancia, la adolescencia y la juventud afectadas por la DANA

- Las subvenciones cubrirán acciones en ámbitos como la atención psicosocial, protección de menores en desamparo y recuperación de instalaciones infantiles y juveniles
- La ministra Rego viaja a Valencia en el Día Internacional de los Derechos de la Infancia para abordar de primera mano la situación de las personas menores de edad afectadas por la DANA

Valencia, 20 de noviembre de 2024.- La ministra de Juventud e Infancia, Sira Rego, ha anunciado hoy que el Gobierno destinará 60 millones de euros a atender las necesidades específicas de niñas, niños y adolescentes afectados por la DANA en ámbitos como la atención psicosocial, el cuidado de la infancia vulnerable y la recuperación de espacios seguros de juego y socialización.

Con esta dotación económica, el Ministerio de Juventud e Infancia subvencionará acciones en varios ámbitos, descritos en el Real Decreto-ley aprobado la semana pasada por el Gobierno por el que se adoptan medidas urgentes para el impulso del Plan de respuesta inmediata, reconstrucción y relanzamiento frente a los daños causados por la DANA.

“El Ministerio de Juventud e Infancia pone esta financiación a disposición de las entidades sociales, de los ayuntamientos y diputaciones provinciales para proyectos e iniciativas que atiendan las necesidades de la infancia y juventud que se ha visto afectada por la DANA, con particular atención a quienes están en situaciones de vulnerabilidad”, ha recalcado Rego durante una visita a Valencia.

En el Día Internacional de los Derechos de la Infancia, la ministra se ha desplazado a València para abordar de primera mano la situación de las niñas, niños, adolescentes y jóvenes afectados por la DANA. “Es fundamental que incorporemos su mirada y su perspectiva a los proyectos y acciones que se están llevando a cabo para la recuperación”, ha dicho la ministra.



Nota de prensa

Rego se ha reunido con la Federación de Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos (FAMPA) y con una veintena de entidades. A los encuentros han acudido representantes de Plataforma de Organizaciones de Infancia, Save The Children, UNICEF, Cruz Roja, Cáritas, Fundación Secretariado Gitano, Aldeas Infantiles, Educo, Iniciativas Solidarias, Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI), Asociación de Padres de Personas con Autismo y Fundación diagrama, entre otros.

Estos encuentros dan continuidad a los trabajos emprendidos estas semanas por el Ministerio de Juventud e Infancia con las entidades del tercer sector que atienden a la infancia y la juventud en el contexto de la DANA. Rego ha destacado la puesta en marcha de un grupo de trabajo interministerial con las entidades sociales, “con el objetivo de realizar una evaluación completa y sostenida de los efectos del cambio climático sobre la infancia”.

“El cambio climático ha venido para quedarse. Necesitamos abordarlo con políticas de prevención, creando espacios seguros e infraestructuras adecuadas, que tengan en cuenta la perspectiva de la infancia”, ha recalcado la ministra.